

5.16.12.2015

Der Verlierer scheidet aus

Bei der Bezirksvorentscheidung an diesem Wochenende geht es im K.o.-System weiter

Landkreis – Der Punktspielbetrieb ruht an diesem Wochenende, auf dem Programm steht die Bezirksvorentscheidung im Kegelkreis Zugspitze. Die Qualifikation (4 x 30 Wurf) ist bereits über die Bühne gegangen, jetzt folgen die K.o.-Runden. Hier ein kurzer Überblick:

■ **Männer:** In der Qualifikation in Eberfing setzte sich Michael Heinfling vom Regionalligisten Frischauf Weilheim an die Spitze (621 Holz). Rang zwei erkegelte sich der Eberfing Lokalmatador Hubert Resch (607). Diese beiden Kegler waren die einzigen, die über die 600-Holz-Marke kamen. Von den 27 Teilnehmern qualifizierten sich die besten 16 für das Achtelfinale am heutigen Samstag in Schongau (12 Uhr). Die Hälfte von ihnen kommt aus dem Altlandkreis Weilheim. Neben Heinfling und Resch sind dies Alois Kriesmair (Gut Holz Peißenberg), Alexander Wassermann, Andreas Seitz (beide FC Seeshaupt), Eric Heidebach (Gut Holz Eberfing), Herbert Eibl und Dominik Schütz (beide Frischauf Weilheim). Dabei treten die Starter im K.o.-System gegeneinander an: So hat es der Sieger der Qualifikation, Michael Heinfling, mit 16., Tajinder Puar (KC Oberdießen) zu tun. Der Zweitplatzierte Resch misst sich mit dem 15., Martin Pfeiffer (Blau-Weiß Peiting), und so geht es weiter. Die acht Sieger bestreiten ab 16 Uhr das Viertelfinale. Die vier Sieger qualifizieren



Startschuss für den Nachwuchs im Kreis Zugspitze: Auf der Kegelbahn in Seeshaupt trugen die Burschen und Mädchen der Altersklassen U 10 und U 14 das erste von drei Turnieren zur Bezirksvorentscheidung aus. Bei der männlichen U 14 setzte sich der Wackersberger Felix Kreher überlegen durch. Nach 4 x 30 Schub kam er auf 489 Holz. Der zweitplatzierte Stefan Dopfer (Gut Holz Huglfing) hatte schon erheblichen Rückstand (438). Bei der weiblichen U 14 gewann Anna-Lena Sach (Gut Holz Huglfing), bei der U 10 Andreas Zahler (Gut Holz

sich für das Halbfinale, das am 21. Februar 2016 in Peiting ausgetragen wird.

■ **Frauen:** Beim Turnier der Frauen in Weilheim war es nicht allzu schwer, sich für das Achtelfinale am morgigen

Sonntag in Seeshaupt (10 Uhr) zu qualifizieren. Da nur 18 Keglerinnen am Start waren, hatten am Ende lediglich zwei von ihnen das Nachsehen, der Rest bleibt weiter im Wettbewerb. In der Qualifikation hatte Sabrina Kalten-

Eberfing). Weiter geht's am heutigen Samstag ab 10 Uhr in Peiting. Auf dem Foto sind (v. v. li.) Luis Jaenisch (FC Seeshaupt), Vanessa Paul (SKV Penzberg), Lucas Kothmayer, Jonas Kothmayer (beide Blau-Weiß Peiting), Martin Aderbauer, Tobias Böttinger, Felix Lindner, Andreas Zahler (alle Gut Holz Eberfing); (hi. v. li.) Felix Kreher (SKC Wackersberg), Lukas Wammetsberger, Florian Aderbauer (beide Gut Holz Eberfing), Schiedsrichterin Michaela Sepp, Julian Lindner, Regina Resch, Alexander Zahler (alle Gut Holz Eberfing) und Isabell Pitters (SKV Penzberg). SCF/FOTO: GRONAU

ecker (FC Seeshaupt) mit 545 Holz die Nase vorn, knapp vor Michaela Sepp (Gut Holz Eberfing), die 540 Punkte erreichte. Und auch der dritte Platz ging mit Gizela Paul von Oberland Penzberg (538) an eine Keglerin aus dem Alt-

landkreis Weilheim. Ebenfalls für die K.o.-Runde in Seeshaupt qualifiziert sind Erika Mährlein, Anne-Käthe Bobka (beide Fortuna Penzberg), Carola Waitz (FC Seeshaupt), Petra Heinfling und Beate Frankmölle (beide

Frischauf Weilheim). Die Viertelfinal-Duelle werden ab 14 Uhr ausgetragen. Die Siegerinnen messen sich dann im Halbfinale, das am 21. Februar 2016 in Peiting ausgetragen wird.

■ **Junioren:** Eine Klasse für sich war bei der Qualifikation in Schongau Fabian Lange. Der 18-jährige Nachwuchskegler von Gut Holz Eberfing erreichte hervorragende 578 Holz. Der schärfste Verfolger Christian Ehtler (Schwarz-Blau Burggen), hatte schon 48 Zähler weniger auf der Habenseite. Seinen großen Vorsprung erkegelte sich Lange vor allem beim Abräumen (224). Die Schongauer Bahnen an der Dießener Straße sind am heutigen Samstag auch der Schauplatz des Viertelfinales (10 Uhr). Neben Fabian Lange sind aus dem Altlandkreis Weilheim auch noch sein älterer Bruder Matthias (Gut Holz Eberfing), Fabian Paul (Fortuna Penzberg), Alexander Mühl, Stefan Stoller (beide TSV Peißenberg) und Christian Schuster (Oberland Penzberg) dabei.

■ **Juniorinnen:** Sehr überschaubar war das Teilnehmerfeld bei der weiblichen Nachwuchs-Konkurrenz. Manuel Seitz (FC Seeshaupt) und Stefanie Stoller (TSV Peißenberg) waren gerade mal zwei Keglerinnen in Schongau am Start. Den Sieg holte sich überlegen Seitz (521). Stoller kam auf 441 Holz. Ergebnisse siehe *Sport in Zahlen*. **STEFAN SCHNÜR**